

## CANADIAN MEDICAL ASSOCIATION

REUNION ANNUELLE — MONTREAL, 11, 12 ET  
13 SEPTEMBRE 1907

Le succès de cette réunion ne peut être discuté et nos confrères anglais peuvent être sincèrement félicités du résultat obtenu. Malgré le feu désastreux de ce printemps qui leur a enlevé l'usage de leur Faculté de Médecine, ils ont su donner à leurs confrères la sensation que les médecins étaient chez eux dans les salles mises à leur disposition par la Faculté des Arts.

Au point de vue purement scientifique, nous n'avons pu noter rien de particulièrement saillant ou portant un véritable caractère d'originalité. Citons cependant le travail du Professeur Adami sur la classification des tumeurs en Anatomie Pathologie, celui de W. W. C. Chipman sur les grossesses extra utérines en gynécologie de Von Eberts sur un diverticule congénital de la Vessie, de Keenan sur le Lymphosarcome.

L'école française était représentée par les travaux de A. de Martigny, sur le Traitement de la Tuberculose par le sérum de Marmoreck, et de J. N. Roy, sur l'huile de Vaseline dans le pansement des mastoïdites et un cas de mélano-sarcome du voile du palais.

Le mercredi soir il y eut réception des congressistes au cercle des Etudiants de McGill, le jeudi après-midi, réception par le Dr Roddick, doyen de la Faculté et la réunion se terminait de façon charmante le vendredi, par un concert au Victoria Rifles Armoury.

Sur l'initiative de M. le Professeur Gaucher, les élèves et amis de M. Hallopeau ont ouvert une souscription dans le but de lui offrir en raison de ses vingt-cinq ans de service à l'hôpital St Louis, de sa promotion au grade d'Officier de la Légion d'Honneur et de ses nombreuses publications scientifiques une médaille avec revers allégorique qui sera gravé par Chaplin. Le montant de la souscription n'est pas limité, toute souscription de 25 francs donnera droit à une médaille qui sera remise avant la fin de l'année. Les souscriptions peuvent être envoyées par mandat à M. J. B. Baillières, 19 rue Hautefeuille à Paris.

Nous avons eu le plaisir d'avoir la visite, la semaine dernière, de nos Maîtres et amis les Professeurs Gaucher, Hallopeau, Dr Renaud, médecin des Hôpitaux de Paris, Gastou, chef du laboratoire de St Louis, et Lévy-Bing, chef du laboratoire de St Lazare. Venus de ce côté-ci de l'Océan pour assister au sixième Congrès International de Dermatologie et de Syphiligraphie qui s'est ouvert à New-York le lundi 9 septembre, ils avaient tenu à passer par Montréal où ils savaient trouver beaucoup de leurs anciens élèves. Leur séjour a malheureusement été trop court et c'est à peine si nous avons eu le temps de leur prouver comme nous l'aurions voulu que nous ne pouvons oublier la façon dont on nous reçoit quand nous allons en France. Un banquet organisé par Marien et F. de Martigny, sous la présidence du Professeur E. P. Lachapelle, leur fut offert à l'hôtel Viger. Il fut réussi à tous les points de vue. Etaient présents MM. les Professeurs E. P. Lachapelle, Guérin, Foucher, Hervieux, MM. les docteurs Boulet, Burnett, A. de Martigny, F. de Martigny, Décaric, Desloges, D. Gray, Lasnier, Lesage, Lautermann, Archibald, Marien, Mercier, Monod, S. Boucher, St Jacques.

## LE LAIT A MONTREAL

Une grande amélioration vient d'être apportée à la vente du lait, elle est malheureusement toute en faveur des laitiers. Le prix du lait doit en effet être augmenté et porté de 8 à 10 cents la pinte cet hiver. Il paraît que la mixture que l'on nous vend n'était pas suffisamment rémunératrice. C'est jusqu'à présent le résultat le plus tangible obtenu par ceux qui ont à cœur l'amélioration du lait à Montréal. Ce n'est peut-être pas suffisant.

## L'INSPECTION MEDICALE DES ÉCOLES

On sait les résultats véritablement merveilleux obtenus par cette inspection au cours de l'année scolaire 1906-1907. Malheureusement vers la fin de l'année les fonds ont manqué à l'hôtel de ville et l'inspection a été discontinuée. Elle va être reprise cette année et nous ne pouvons que féliciter nos édiles de cette sage mesure. Une fois n'est pas coutume... hélas.